

Ai?

Habe meine Kapis auf nem anderen Rechner, es dauert noch bis ich die hoch laden kann...

Von Kayne

Kapitel 2: Kann das noch zufall sein?

Mitten in der Nacht, musste Tay auf die Toilette.

Widerwillig stand sie auf und tastete sich im habschlaf durchs dunkle zimmer.

Dummerweise stolperte sie über einen Körper, der auch sofort aufstöhnte.

" oh man, was....? Tay- san? Hast du dir weh getan?"

" Und ich dir?" Er schüttelte den Kopf.

Sie setzte sich auf und tastete ihn ersteinmal ab,bis sie sein gesicht fand.

Nachdem sie ihm durch die Haare strich erkannte sie ihn.

" Max? Tut mir wirklich leid. Ich hatte nicht mehr daran gedacht, das ihr hier liegt."

Völlig baff von dieser sanften berührung brachte er keinen ton hinaus.

" .. Macht nix:.." stotterte er.

Sie stand auf und ging nun endlich zur Toilette.

Müde schleppte sie sich zurück ins Zimmer, nahm dieses mal aber einen anderen weg, um nicht über Max zu stolpern.Dummerweise steuerte sie auf Kai zu und fiel unglücklicherweise über ihn.

Dieser erschrak, richtete sich auf und erkannte zierliche Umrise einer Person die fluchnt auf seinen Hüften saß. Tyson knipste das Licht an und alle blickten auf den überrumoelten Kai und der auf ihn sitzenden Tay- san." Hey, was soll das denn werden?!" fragt Tyson der seinen Augen nicht trauen konnte. Erstaund musterte Kai das blau haarige Mädchen, das immer noch auf ihn saß und sich nicht rührte, Als Tay- san diese Situation bewusst wurde, schaute sie zwischen ihrem und seinem Körper hin und her. Diese intime nähe wurde ihr peinlich und das lag daran das sie in einer gewissen weise auf ihn saß, die schon eher liebenden zudedacht wäre, als... Sie sprang schnell auf, entschuldigte sich knapp und huschte in ihr Bett. Kurz darauf wurde das Licht ausgemacht.

Am nächsten morgen waren noch alle am schlafen, außer Ray. Verschlafen suchte sich sie den Weg zum Bad. Als sie die Tür öffnete und eintrat, bemerkte sie erst gar nicht das Ray im Raum stand und sich gerade die haare binden wollte. Erst als er sie ansprach, bemerkte sie ihn.

" Oh, Guten Morgen. entschuldige, das ich hier einfach so reinplatze. ich geh sofort wieder."

" Nein, bleib ruhig. Du störst nicht."

Sie ging auf ihn zu und nahm seine Hände in ihre, um damit zu bewirken das er seine Haare losließ. Schon breitete sich seine lange schwarze Mähne über seinen rücken und den Schultern aus. Bewundernd schlich Tay um ihn herum. " Du hast echt geiles Haar." Sie strich langsam durch dieses. Perplex stand er da, ganz nahe bei ihr und schaute sie eindringlich an , bevor er das Wort wieder fand.

"... Das sagtest du bereits. wenn dir langes Haar gefällt, warum hast du dann so kurzes?"

"..Weil ich.. ich.. weiß nicht so genau warum. aus verschiedenen Gründen glaub ich."

Tay stand ganz dicht bei ihm, als auf einmal die tür aufging und Tyson in der Tür stand. Geschockt schaute er die beiden an, ehe er die Tür zu schluck un noch was von " Unfassbar" murmelte. Tyson wartete vor der Badezimmer tür. Er konnte es nicht glauben was er eben gesehen hat. Diese listige Schlange! Als Ray heraus kam blickte Tyson ihn wütent an. Er ließ Ray stehen und drängte Tay zurück ins Bad und schloss die Tür.

Verwirrt und fragend sah sie zu ihrem gegenüber, der sie missbiligend anblickte.

Mit lauter stimme sagte er: " Sag mal was soll das eigentlich?! Machst du das mit absicht oder was? Und da fragst du noch warum sie es nicht wissen sollen?! Es ist mir voll peinlich, wenn du halb nackt vor meinen Freunden im Haus herum spazierst! und dann fällst du Nachts über sie her!!"

" WAS?!...WAS GLAUBST DU EIGENTLICH WER DU BIST?! TRAUST DU MIR DAS WIEKLICH ZU?!" schrie sie wütne an, sodass auch die anderen davon mitbekamen.

Wutentbrand und mit kleinen tränen in den augen brauste sie an den immer kleiner werdenden Tyson vorbei, ging gezielt ins gemeinsame Zimmer , schnappte sich ein paar Sachen und verschwand.

Immer noch erstaunt stand er im Bad, bevor er ins zimmer zueück kehrte.

Mit fragenden Blicken durchbohrt schnappte er genervt: "WAS!!", nahm sich seine sachen und stürmte hinaus.

Am Frühstückstisch herrschte eine bedrückende stille. Tay und Tyson würdigten sich nicht eiens Blickes. Auch Großvater fiel diese seltsame stille auf und so fragte er, ob irgendetwas vorgefallen war. Beide antworteten mit einem schnippischem "NEIN!".

Bösartig funkelte sie Tyson an, schob ihren stuhl mit einem " Ich bin fertig:" zurück, stand auf und ging in richtung Dojo. Ihre Wut ließ sie an den Ziegelplatten aus, die man bis in die Küche zu bruch gehen hörte.

" Warum ist sie denn so sauer?" fragte Max vorsichtig.

" Habt ihr euch gestritten?" Kam es von Kai.

" Tja so sind sie halt. Mädchen. Aber... du stehst ihr in nichts nach."

" was soll das denn heißen?" fragte Tyson " Wir haben uns gestritten! Na und. Die kriegt sich schon wieder ein!"

Wie es wohl weitergeht?! im nächsten Kapitel erfahren die Jungs was höchst interessante, womit sie nie im Leben gerechnet hätten.

Tay- san ist nämlich... Ups, lest selbst :)